



Monitoreo y Análisis 05/febrero/2023

SECRETARIO

AMLO se reúne en San Luis con trabajadores del Banco del Bienestar, pide apretar el paso en su operación.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió este sábado, en privado con miles de servidores de la Nación en el Centro de Convenciones de San Luis Potosí para instruirlos a que aprieten el paso para la operación total del Banco del Bienestar. El Presidente estuvo acompañado por el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo (PVEM) el secretario de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval; el **secretario de Agricultura, Víctor Manuel Villalobos**. Reforma, 5

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023001834nc.pdf

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-acude-encuentro-con-servidores-de-la-nacion-en-san-luis-potosi>

<https://suracapulco.mx/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/>

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=https://www.reforma.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/ar2547601?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/4/amlo-se-reune-en-san-luis-con-trabajadores-del-banco-del-bienestar-pide-apretar-el-paso-en-su-operacion-478886.html>

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=https://www.elnorte.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/ar2547609?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--

<https://www.elnorte.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/ar2547609?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a-->

<https://suracapulco.mx/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/>

https://www.reforma.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/gr/ar2547601?md5=2971f14c2209248f5aa37279c7394467&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor

https://www.reforma.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/gr/ar2547601?md5=2971f14c2209248f5aa37279c7394467&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor

https://www.reforma.com/realiza-amlo-reunion-del-bienestar-a-puerta-cerrada-en-slp/gr/ar2547601?md5=2971f14c2209248f5aa37279c7394467&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor

INIFAP presenta plan de trabajo 2023.- Luis Rodríguez, Titular del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), se reunió con Víctor Villalobos, Ministro de Agricultura, para presentar la agenda del INIFAP para el 2023.

<https://mexicobusiness.news/agribusiness/news/inifap-presents-2023-work-plan>

Impulsará Gobierno de BCS 8 Proyectos Estratégicos para Fortalecer al Sector Primario.- En seguimiento a la reinstalación del Consejo Estatal para el Desarrollo Rural Sustentable de Baja California Sur, el titular de la Secretaría de Pesca, Acuicultura y Desarrollo Agropecuario (SEPADA), José Bermúdez, expuso ante el **secretario de Agricultura, Víctor Manuel Villalobos Arámbula**, que el Gobierno del Estado impulsa 8 proyectos estratégicos para garantizar el aumento de la producción y un mayor impulso a la economía del sector primario.

<https://germanmedrano.com/impulsara-gobierno-de-bcs-8-proyectos-estrategicos-para-fortalecer-al-sector-primario-el-objetivo-es-aumentar-la-produccion-del-sector-agroalimentario-y-asegurar-el-buen-uso-del-recurso-agua/>





Sector primario mexicano hace frente a los impactos del cambio climático.- El sector primario mexicano hace frente a los impactos del cambio climático, por lo que la **Secretaría de Agricultura** fortalece la vinculación científica y tecnológica entre productores y centros de investigación, como el **Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP)**, que para avanzar a una agricultura sustentable, resiliente e inclusiva, señaló el titular secretario **Víctor Villalobos Arámbula**.

<https://unmundosustentable.com/sector-primario-mexicano-hace-frente-a-los-impactos-del-cambio-climatico/5522/>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

Mediante el PEUA se contribuirá a que las actividades agropecuarias sean más rentables y dar acceso a productores agrícolas a la energía eléctrica a precios y tarifas de estímulo.

<http://bit.ly/3l2sw44>

#ElCampoOrgulloDeMéxico

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1622077911460102145

Agricultura Edo. Mex.

@agriculturaEmex

#FertilizantesParaElBienestar llega al Municipio de Ozumba, #Edomex con la entrega de insumos para un aproximado de 800 productores y productoras de granos básicos.

#ElCampoNoSeDetiene 📷👤🌾

<https://twitter.com/agriculturaEmex/status/1622007925169426437>

Víctor Villalobos Arámbula

@vmva1950

Continuamos de gira por #SLP y #Guanajuato con nuestro Presidente @lopezobrador_ junto con los gobernadores @RGC_Mx y @diegosinhue en las Reuniones Estatales del Banco del Bienestar @bbienestarmx. Trabajo conjunto en beneficio de la población.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1622056065037656065>

SECRETARÍA

B052.- Apoya Agricultura siembra de maíz nativo en comunidades indígenas de Tepoztlán, Morelos.- En el marco del proyecto estratégico “Desarrollo Territorial en Pueblos Indígenas que Custodian Maíces Nativos en México”, la **Secretaría de Agricultura** otorgó a agricultores de comunidades indígenas avíos para el campo, que comprenden tractor, sembradora, cultivadora y aspersoras de motor. **La Crónica, 7 / Unomásuno, 2**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023000099nc.pdf





<http://intelicast.net/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=100073536>
<https://sitquije.com/medio-ambiente/campo/apoya-agricultura-siembra-de-maiz-nativo-en-comunidades-indigenas-de-tepoztlan-morelos>
<https://ntcd.mx/noticias-apoya-agricultura-siembra-maiz-nativo-comunidades-indigenas-tepoztlan-morelos>
<https://enfoquedelnoroeste.com/2023/02/05/apoya-agricultura-siembra-de-maiz-nativo-en-comunidades-indigenas-de-tepoztlan-morelos/>
<https://www.voragine.com.mx/2023/02/04/apoya-agricultura-siembra-de-maiz-nativo-en-comunidades-indigenas-de-tepoztlan-morelos/>
<https://www.nadietepregunto.com.mx/apoya-agricultura-siembra-de-maiz-nativo-en-comunidades-indigenas-de-tepoztlan-morelos/>
<https://hiptex.com.mx/noticias/39409/apoya-agricultura-siembra-de-maiz-nativo-en-comunidades-indigenas-de-tepoztlan-morelos>

B051.- Realiza Agricultura gestiones para la importación de arroz pulido de Pakistán, en favor de consumidores mexicanos.- El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) propuso a la autoridad sanitaria de Pakistán la firma de un plan de trabajo que contiene ocho medidas de mitigación de riesgo fitosanitario, para evitar el ingreso de plagas exóticas para México.

<https://enfoquedelnoroeste.com/2023/02/05/realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>
<https://ntcd.mx/amp/noticias-realiza-agricultura-gestiones-importacion-arroz-pulido-pakistan-favor-consumidores-mexicanos>
<https://adnportal.mx/32realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>
<https://www.nuevomexicoplural.com/realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>
<https://elnacionaldiario.com/2023/02/realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>
<https://prensaanimal.com/gestionan-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan/>
<https://www.nuevomexicoplural.com/realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>

Adiós a la austeridad republicana.- En cambio, el gobierno de López Obrador recortó los gastos de la Oficina de la Presidencia en 86% -una promesa del mandatario para desmarcarse de los excesos de sus antecesores-, de la Secretaría de Gobernación (-82%) -por la desaparición de la Policía Federal-, de la Secretaría de Economía (-62%), de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (-55%) -porque López Obrador entregó varias de sus atribuciones al Ejército- y de la **Secretaría de Agricultura** (-20%). **Revista Proceso, 29**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023000185nc.pdf

Realiza Agricultura gestiones para la importación de arroz pulido de Pakistán, en favor de consumidores mexicanos.- El SENASICA y el Departamento de Protección Vegetal (DPV) de Pakistán firmarán un plan de trabajo para abrir el mercado mexicano al arroz pulido pakistaní, informó la **Secretaría de Agricultura**.





<https://adnportal.mx/32realiza-agricultura-gestiones-para-la-importacion-de-arroz-pulido-de-pakistan-en-favor-de-consumidores-mexicanos/>
<https://reporte32mx.com/gestiona-sader-para-importar-arroz-pulido-de-pakistan-por-alicia-valverde/>

Crece 3.7% producción de carne de res en Durango.- En 2022 la producción de carne de bovino en canal registró un incremento del 3.7% con relación a la que se tuvo en 2021, de acuerdo con la **Secretaría de Agricultura**. De enero a diciembre de 2022, Durango registró una producción de 119,261 toneladas de carne de bovino en canal.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/crece-37-produccion-de-carne-de-res-en-durango.html>

Piden organizaciones campesinas intervención del Senado ante Conagua y CFE.- Organizaciones campesinas solicitaron la intervención del Senado ante la Conagua, la **Secretaría de Agricultura** y Comisión Federal de Electricidad para lograr convenios que permitan el pago de adeudos, como parte del apoyo al fortalecimiento del agro nacional y del plan alimentario del Gobierno Federal, para evitar una crisis en el sector.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/02/04/piden-organizaciones-campesinas-intervencion-del-senado-ante-conagua-y-cfe/>

Buenas expectativas para el campo en 2023: SADER.- Hay buenas expectativas para el campo chihuahuense el presente año, pues al explicar los factores que permiten hacer una proyección positiva para 2023, en riego con aguas superficiales, el representante de la **Secretaría de Agricultura**, Rogelio Olvera, dijo que, debido al temporal lluvioso, se logró buena captación y las presas de la entidad tienen buen nivel y están entre 80 y 85% de su capacidad, excepto El Tintero, que no se llenó.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/256116/buenas-expectativas-para-el-campo-en-2023-sader>

Niegan amparo a ex delegado de la Sagarpa.- El décimo primer tribunal colegiado en materia administrativa con sede en la Ciudad de México negó la protección de la justicia federal a Cruz Alberto Uc Hernández, quien se desempeñó como delegado de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sagarpa)** de 2015 a 2018 en Chiapas y fue acusado de cometer irregularidades que afectaron a productores de maíz y frijol, por lo que deberá pagar una multa de más de 57 millones de pesos.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/02/04/politica/niegan-amparo-a-ex-delegado-de-la-sagarpa/>

AGRICULTURA

Innovación e ingenio.- Para Del Río la forma en que actualmente producimos alimentos no garantiza que en el futuro se contará con todos los que requerirá la población mundial, siempre en crecimiento. Esta elaboración no es sostenible en el largo plazo y tiene importante impacto en el medio ambiente. Además, según la FAO la producción mundial de comida tendrá que aumentar al menos en 60% para 2050 para poder alimentar a la población, que se estima alcanzará entonces los nueve mil millones. Aunado a esto, 92% del agua dulce que existe en el planeta se destina a la agricultura y ganadería ¿las





cuales contribuyen de manera importante a la generación de Gases de Efecto Invernadero (GEI), y solo 8% es para hidratarlos y nuestra higiene. **Revista Vértigo, 44**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023000457nc.pdf

Aguacates en peligro por peligrosa ruta en México.- La ruta que recorren los aguacates mexicanos para preparar guacamole en las mesas y restaurantes de Estados Unidos durante el Super Bowl es larga y, a veces, peligrosa. Comienza en pueblos como Santa Ana Zirosto, en lo alto de las neblinosas montañas cubiertas de pinos del estado de Michoacán. Las carreteras son tan peligrosas, acosadas por cárteles del narcotráfico, delincuentes comunes y bandas de extorsión y secuestro, que la policía estatal escolta a los camioneros lo suficientemente valientes como para afrontar el trayecto de 60 kilómetros (40 millas) hasta las plantas de embalaje y envío de la ciudad de Uruapan.

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2023/2/5/aguacates-en-peligro-por-peligrosa-ruta-en-mexico-380598.html>

Secretaría de Impulso Agropecuario rescatará maíces nativos en Ixtenco.- La Secretaría de Impulso Agropecuario en Tlaxcala trabaja en el rescate y mejora de las variedades de maíces nativos en el municipio de San Juan Ixtenco, por ser el principal grano de la dieta de los tlaxcaltecas, según el INEGI, desde el año pasado, el gobierno estatal emprendió acciones para obtener maíces de calidad, resistentes a sequías, acame y hongos. La investigación se realiza en parcelas de Ixtenco y la región y ya se tienen avances, hay muestreos con semillas de todas las variedades que están en estudio en el laboratorio.

<https://www.elsoldetlaxcala.com.mx/local/secretaria-de-impulso-agropecuaria-rescatara-maices-nativos-en-ixtenco-9570181.html>

GANADERIA

Capacitan a productores de borregos de Angostura para hacer la actividad más rentable.- Esta fue una primera reunión informativa para que líderes que estuvieron presentes corran la voz y después tener muchos más asistentes y hacerle una plática más formal de acuerdo a los temas que deseen, que bien pueden ser mejoramiento genético, medicina preventiva, sistemas de reproducción, siendo más sustentable, ya que se enfoca a las alianzas ganaderas para el bienestar, se debe pensar en los pequeños productores pero sobre todo apoyarlos con programas tecnológicos para que salgan adelante.

<https://paherportal.com/capacitan-a-productores-de-borregos-de-angostura-para-hacer-la-actividad-mas-rentable/>

APICULTURA

Avanza propuesta de Ley para reconocer a la Apicultura como actividad prioritaria para el país.- El coordinador de la Alianza Nacional Apícola, Arturo Carrillo Sánchez, dio a conocer que se avanza satisfactoriamente en una propuesta de ley ante el Senado para que a la apicultura se le reconozca como una actividad estratégica, esencial y prioritaria para el país, además de buscar igualmente





mecanismos para terminar con las fumigaciones aéreas en todo el país. La solicitud ante la Cámara Alta se realizó a partir de escuchar a todos los productores de este alimento nutritivo, saludable y natural.
<https://yucatanahora.mx/avanza-propuesta-de-ley-para-reconocer-a-la-apicultura-como-actividad-prioritaria-para-el-pais-y-al-apicultor-como-sujeto-productivo-esencial/>

PESCA/ACUACULTURA

Laguna tiene deterioro por pesca ilegal.- La pesca ilegal en la laguna de Pueblo Viejo, en el norte de Veracruz, está devastando a las especies que viven en el vaso lacustre ante la indiferencia de la **Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca (CONAPESCA)**, acusaron pescadores de la localidad. Antonio Reyes del Ángel, pescador de la Congregación Anáhuac, dijo que las condiciones de la laguna van en franco deterioro debido a la depredación de cientos de pescadores que usan la técnica de arrastre, pero que carecen de permiso. **El Sol de México, 10**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023001074nc.pdf

La Secretaría de Agricultura de Sonora busca proteger a pescadores del ataque de tiburones.- Ante el avistamiento de tiburones por pescadores en Guaymas, la Secretaría de Agricultura en Sonora y especialistas realizan acciones, como la identificar especie a la que pertenecen, para establecer mecanismos y estrategias para repeler agresiones. Trabaja un equipo integrado por investigadores expertos en tiburones de **CONAPESCA**, la **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuacultura**, entre otras dependencias de gobierno.

<https://cobertura360.mx/2023/02/04/sonora/la-secretaria-de-agricultura-de-sonora-busca-proteger-a-pescadores-del-ataque-de-tiburones/>

ENFERMEDADES / PLAGAS

Plagas amenazan los cultivos de Puebla, estas son las repercusiones.- Empieza la temporada de siembra y por ello en Puebla comenzarán los campesinos el cultivo de los granos, y los productores deben estar atentos al desarrollo de sus cultivos, pues existen plagas que amenazan la producción de Puebla. Información de la Coordinación del Manejo Fitosanitario de la **Secretaría de Agricultura**, delegación Puebla, reveló que las principales plagas que dañan los cultivos en la entidad corresponden a la siembra del maíz.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/estado/plagas-amenazan-los-cultivos-de-puebla-estas-son-las-repercusiones>

COMERCIO EXTERIOR

Cada 7 minutos salió un camión con aguacate mexicano para EU.- Productores mexicanos de aguacate realizan sus últimos envíos a una semana del Super Bowl número 57 de la NFL en Estados Unidos, lo que implicó enviar un camión con el fruto cada 7 minutos, dijo el director general de la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México (APEAM), José López.





<https://www.informador.mx/mexico/CDMX-Cada-7-minutos-salio-un-camion-con-aguacate-mexicano-para-EU-20230203-0116.html>

ABASTO/PRECIOS

Limitan venta de huevo.- Mientras en Estados Unidos el huevo encareció debido a la gripe aviar pues productores sacrificaron 43 millones de gallinas, en Ciudad Juárez empieza a limitarse la venta de este producto, según se observó en el supermercado Soriana. Aunque los anaqueles están completamente abastecidos, se indica que sólo puede venderse un máximo de cinco paquetes por despensa.

<https://diario.mx/economia/limitan-venta-de-huevo-20230204-2020784.html>

CONTINGENCIA

Hidalgo es tercer lugar a nivel nacional en sequía.- Hidalgo cerró 2022 en tercer lugar a nivel nacional con el mayor número de municipios con sequía al sumar 74, de acuerdo con el Monitor de Sequía de la Conagua. Oaxaca ocupa el primer lugar con 164 municipios con sequía, 81 son de sequía moderada y 83 sequía severa; en segundo lugar está Jalisco con 79 municipios en sequía moderada.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/hidalgo-es-tercer-lugar-a-nivel-nacional-en-sequia>

COVID 19

Se registran nuevos casos de Covid-19.- Contrario a lo que se podría pensar, el mes de enero de 2023 se registraron más casos nuevos del SARS-CoV-2, que los reportados durante el mes de diciembre de 2022, por lo que la sexta ola de contagios masivos continúa presentando un incremento acelerado en el número de contagios diarios. De acuerdo con el mapa de datos Covid-19 del gobierno federal, del 1 al 31 de enero de 2023 se registraron 12 mil 395 casos acumulados de este virus en todo el territorio estatal Representando un incremento del 72% con respecto a los casos acumulados con los que cenó el mes anterior, diciembre de 2022. **El Sol de Toluca, 8**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023001170nc.pdf

INFORMACION GENERAL

Deja de operar 27% de trenes del Metro.- De 390 trenes en existencia en el Metro de la CDMX, 107 están fuera de servicio, y sus piezas son reutilizadas para convoyes en rehabilitación, señala en un estudio la investigadora de la UAM-Iztapalapa, Miriam Sosa Castro. Los trenes permanecen en los talleres de Ticomán y Zaragoza, a cargo de la Subgerencia de Mantenimiento Mayor del Metro.

Reforma, PP y 1

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023001732nc.pdf





Sedena va por 2 mil radiopatrullas.- Para reforzar su equipo en labores de seguridad pública, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) alista la entrega de un contrato para adquirir 2 mil radiopatrullas con equipo policial para la Guardia Nacional (GN) y por el que podría desembolsar hasta 2 mil 779 millones de pesos. **El Universal, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023001730nc.pdf

Han vivido calvario 95% de enfermos de cáncer antes de ser atendidos.- El cáncer es una urgencia médica en México. Los pacientes deberían recibir atención expedita y con los mejores estándares de tratamiento, pero no ocurre así, pues 95 por ciento de los afectados "vive un calvario antes de llegar con un especialista", advirtió Óscar Arrieta Rodríguez, coordinador de Oncología del Consejo de Salubridad General (CSG). **La Jornada, PP y 1**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023000827nc.pdf

PRESIDENCIA

AMLO ve como aliado a Gallardo.- El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció públicamente que el gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, "es nuestro aliado y compañero del trabajo que se está haciendo a nivel nacional y, de manera particular, en San Luis Potosí con la intención de fortalecer la atención que se da a la ciudadanía»; así mismo, informó que es uno de los gobernadores del país que se sumó al programa de becas para personas con discapacidad, el cual tendrá una aportación bipartita. López Obrador reveló que Gobierno del Estado aceptó sin reservas el programa de IMSS-Bienestar para que todas y todos tengan cobertura médica gratuita, lo que reafirma la confianza en la Gestión de Ricardo Gallardo Cardona, ante los buenos resultados que se han obtenido a través de los diferentes programas sociales que el Gobierno del cambio ha implementado en los primeros 18 meses de administración.

<https://elheraldoslp.com.mx/new/2023/02/05/amlo-ve-como-aliado-a-gallardo/>

PARTIDOS POLÍTICOS/ORGANIZACIONES

Inicia INE recepción de voto electrónico extranjero para elección de senaduría en Tamaulipas.- El Instituto Nacional Electoral (INE) realizó el acto protocolario de apertura del Sistema de Voto Electrónico por Internet (SIVEI) para que las mexicanas y mexicanos residentes en el extranjero puedan participar en la elección extraordinaria de una senaduría por el Principio de Mayoría Relativa en el estado de Tamaulipas. El periodo de votación inicia a partir de las 20:00 horas del día de hoy y concluye hasta las 18:00 horas (tiempo de la Ciudad de México) del próximo 19 de febrero, cuando se realizará la Jornada Electoral. De acuerdo con los registros realizados, mil 756 ciudadanas y ciudadanos mexicanos residentes en el exterior que eligieron la modalidad electrónica por Internet, podrán emitir su voto. **Unomásuno, 14**

https://testigos.intelicast.net/2023/02Febrero23/Imagenes_05022023/05022023000188nc.pdf



